



Un grupo de niños observa algunos artículos de la muestra.

J. M. GARCIA

## La comunidad gitana reclama la igualdad con una muestra

- MARTA MARCOS -  
SALAMANCA

El concejal de Juventud, Alejandro Vélez, presentó ayer la exposición itinerante *Culturas para compartir. Gitanos hoy*, que permanecerá en el Espacio Joven hasta el viernes. En la presentación, Vélez estuvo acompañado por los representantes de la Fundación Secretariado Gitano, organizadora de la muestra, Loles Medina y Raúl Bermúdez.

Esta exposición, de carácter didáctico se dirige principalmente a los jóvenes, aunque como señaló el concejal, estará abierta a todos los salmantinos. Por su parte, Loles Medina explicó que este tipo de actividades sirven para lograr una mayor promoción de la comunidad gitana y para "descompensar desigualdades y lograr la igualdad de oportunidades". Además, destacó la importancia de considerar a la comunidad gitana como "verdaderos ciudadanos" y manifestó que "es

necesario el conocimiento y reconocimiento de su identidad cultural, transmitida de generación en generación". Apuntó que el intercambio cultural con los payos es intenso y que "nos une mucho más de lo que nos separa", matizó Medina.

La exposición se divide en paneles de diferentes colores que representan distintos grupos temáticos: la historia de la comunidad, con sus persecuciones; las tradiciones, el idioma y la familia; la cultura -gastronomía, música y arte; y la actualidad de la comunidad gitana, "que representa a los gitanos de hoy y para mí el más importante", explicó Raúl Bermúdez, quien añadió que hay que acabar con los estereotipos y con la generalización de la comunidad gitana. Habló de que no hay patriarcados, "sino hombres de respeto que son modelo de referencia" y pidió a la sociedad que se les reconozca como personas "y que nos trate por igual". ||